

日立建機ロジテック北海道輸送協力会 2018/01/18

## 『決めたこと 守る勇気と続ける努力 みんなで築こうゼロ災職場』

「5S (7S)」と「指差呼称」で、交通事故・労災事故防止

- 整理……………要るものと要らないものに区分して、要らないものを処分すること
- 整頓……………要るものを、使いやすい場所にきちんと置くこと
- 清掃……………身の回りのものや職場をきれいに清掃して、いつでも使えるようにすること
- 清潔……………整理、整頓、清掃を継続し、誰が見てもきれいで分かりやすい状態に保つこと
- 躰(しつけ)…職場のルールや規律を守り、習慣づけること
- しっかり……………行う
- しつこく……………行う

## 駐車場からバックの車と衝突

### 軽トラ運転手死亡

◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで!』◇

2018/1/18(木) 23:00

18日午前10時半ごろ、滋賀県で、金融機関の駐車場からバックで道に出た、団体職員の男性(58)の軽乗用車と、後方から直進してきた男性(92)の軽トラックが衝突。弾みで軽トラックは近くの民家のブロック塀にぶつかり、軽トラックの男性は胸を強く打って死亡した。

## バックで病院に突っ込む

後ろをよく確認していなかった

2018/1/17 13:31

17日午前10時ごろ、恵庭市の病院の出入り口のドアに軽乗用車が、バックで突っ込む事故がありました。この事故で、病院の出入り口のドアが割れるなどの被害がありましたが、けが人はいませんでした。警察によりますと、運転していた76歳の女性は出入り口近くに駐車しようとした際に、後ろをよく確認していなかったということです。

## 屋根から転落 男性死亡

2018年01月17日 20時31分

17日午後3時半ごろ、歌志内市で、建物の屋根に上って雪下ろしをしていた61歳の男性が屋根から転落して雪に埋もれ、死亡しました。

## 苫小牧 トラックの運転手が、前をよく見ていなかった

トラックなど3台関連の事故 運転手の男性けが

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/1/18(木) 12:04

18日午前7時すぎ、苫小牧市新開町の道道で、大型トラックに追突されたトラックが、さらに停車中のトレーラーに追突する事故がありました。この事故で最初に追突したトラックを運転していた男性が腰に痛みを訴えて、病院に搬送されました。現場は片側3車線の直線道路で、路面は乾燥状態でした。警察は最初に追突したトラックの運転手が前をよく見ていなかったことが事故の原因とみて調べています。

## 恵庭 国道36号の交差点

### 右折の軽トラと直進の大型トラックが衝突 助手席の女性死亡

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2018年01月18日 19時04分

18日正午すぎ、恵庭市恵み野西の国道36号線の交差点で右折しようとしていた軽トラックが対向車線を走ってきた大型トラックと衝突しました。この事故で、軽トラックの助手席に乗っていた女性(81)が胸などを強く打ってまもなく死亡しました。また、軽トラックを運転していた女性の夫(82)も胸にけがをしました。大型トラックを運転していた46歳の男性に、けがはありませんでした。警察によりますと現場は、JR千歳線の恵み野駅から800メートルほど離れた周辺に店舗などが建ち並ぶ交通量の多い交差点です。

## 「ぼーっとしていて」

### センターラインを越えてしまった

正面衝突 対向車線の軽乗用車の夫婦死亡

◇2時間ごとに、15分休憩で 守ろう! 自分の命 他人の命◇

2018/1/18(木) 18:57

18日午前10時15分頃、三重県の県道で、乗用車がセンターラインをはみ出し、反対車線を走ってきた軽乗用車と正面衝突しました。この事故で軽乗用車を運転していた女性(69)と、助手席にいた夫(75)が全身を強く打って死亡したほか、乗用車に乗っていた男女3人が軽いケガをしました。警察は乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(42)を現行犯逮捕しました。調べに対し、容疑者は「ぼーっとしてセンターラインをこえてしまった」と話しているということです。